

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！



十月末からの寒さにホッカイロを背中に貼った川北です！
 真冬になったらどうなるんでしょう？？？
 最近遊びネタが多かったので、社内ではちゃんとしたこともしているということ、我が社で取り組んでいる研修について。
 四年くらい前から講師をお招きして社内研修会をしています。最初は半年に一回の全体ミーティングの時だけお招きしていたのですが、二年半くらい前からは、毎月一回二班に分かれて研修をしています。
 これまでも研修の最後にはあいさつ練習をしてきたのですが、専門？的な観点からということ、先月は、地元でマナー研修などをしていて講師を招いて「あいさつ」だけの研修。
 まずはどんなあいさつがいいあいさつかということみんなからヒヤリング。次に向かい合って日ごろのあいさつをスマホで撮影してチェック。最後は自分でテーマを選んで一人ずつみんなの前であいさつ。
 初めての講師だったので最初は少し緊張気味でしたが、最後の方は笑い声も多く、いい研修になりました！
 今月は「電話対応」の研修を行います！ということ、来月のマンスリーネタは確保できた！（笑）
 今月もよろしく願います！



一般輸送部
配車担当の中村
です！



妄想やりすぎ

まず始まりは、京都ご当地マラソンに参加。14名でチームを作り42・195kmを走るイベントに参加。タイムでは絶対に無理なんで、どうせするならば妄想で賞を取ろうと全員妄想！
 完走できたし見事に特別賞もいただきました。
 続きまして31日のハロウィン！
 いつものメンバーと早めの忘年会！今回は大阪の梅田で開催。いつもは電話ばかりですがこの日はみんな楽しくハッスルできたと思います。やはりここでも妄想。大阪の真ん中で結構目立ちました。二次会は大阪メルヘン。地下のアイドルと楽しい時間を過ごして参りました。
 ほんまに楽しいメンバーです。会員募集中です。



引越部
配車担当の
加藤です！



暴食の秋がやってまいりました！
 自宅の最寄り駅でパンマルシェなるものが開催されておりまして散歩がてら行ってきました！
 駅前道が歩行者天国になっており、大道芸人やミニSなどもあったり、それを囲む様に色々なパン屋さんが出店されました！
 甘いもの好きの加藤は甘い香りに誘われて目の前で仕上げてくれるフレンチトースト屋さんでGETしてきました！
 あー、また太る・・・



寒い季節がやってきました！！

こんにちは！一般輸送部の早川です！！
 さてさて10月もあっという間に終わりました
 寒さも本格的になってくる11月に突入です！
 皆さま、お元気にお過ごしでしょうか？

我が家では晩御飯に鍋が登場(笑) 第一回はキムチ鍋！！
 ということで・・・1日目に沢山の具材をご飯で頂き
 2日目は余っただし汁にうどんを投入！！
 とても温まることが出来ました(*^^*)
 このまま第二回・第三回と続いていくと思うと楽しみです(*^▽^*)



これからどんどん寒さも増していきますが、
 皆さま体調など崩されませんようお気をつけください。

今月の写真



秋の鳥羽の海！

今月の格言(?)

最悪！出来！と思
 ように良くと、思
 り為に良くと、思
 なる通に良くと、思
 して過に良くと、思
 え！通に良くと、思
 !して過に良くと、思

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665
 http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者:川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
 365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117

スタッフに聞きました！今月のGood&New



今月は秋晴れが多くて、洗車しても綺麗なトラックが持続でき、一番過ごしやすい月でした。



今月は、特になーもなく!!口充実した月でした！



何事にも気分ののらない月でしたが無事何もなくて終わりそうよかったです...かな?(^o^)



下のコが2、3歩ですが歩くようになった事です。



10月は運動会がありました。何十年振りに小学校に応援に行きましたが踊りとかもEXILEの流星とかで時代を感じました(^ ^)



京都ご当地マラソンに参加！14名でチームを作り5時間以内に42.195キロを完走する事に挑戦！無事 みんな力を合わせ目標達成！仮装の部で特別賞ゲット出来ました。



今月はとくになんもなくて。無事が一番！



イロイロなクルマの集まりに行けた事です！



一般輸送部に移動してきて一年が過ぎました。長かったようで早かった一年だったなと思います。まだまだ未熟ですが2年目もレベルアップできるように毎日頑張ります！！



まだまだ未熟なので頑張ります！



今月はハジ→の全国ツアーライブに行けた事です。松阪公演はチケット取れなかったのが滋賀まで行きましたがかなり盛り上がったのでよかったです。また行きたいです。



今月は、少し余裕のある日が多かったんで洗車したり、しっかり車内清掃ができて良かったツス!!



今月は長女の学校行事等でたくさん土曜休みをいただき、すみませんでした。お陰で子供達と過ごす時間を楽しめました。リフレッシュもできたので、心機一転、頑張ります！



今月は忙しかったけど問題なく過ごせた事です。今年も残り少なくなってきたので気を引き締めて仕事をしたいと思います。



今月は晴れの日が多く毎日穏やかに過ごせました、何も無いのが一番ですね！



今月は初めての山口県に仕事で行ったりして良かったです！！



嬉しいです。めでたいです。三女が結婚する事になりました。寂しいけど嬉しいです^^後は孫の顔を見るまでおじいちゃんががんばるぞ！



この前京都に日帰りで行ってきました。大好きな漬物がたくさん食べれて幸せでした。



孫にデレデレする父にほっこりしました(^v^)



今月は名古屋で舞台を見たり大阪で声優さんの朗読劇を見たりと、充実した1ヶ月でした(^v^)



今月はこれと言ってたいした事はなかったですが、上の子の小学生になる準備が進みだしました(*´-`*) ついこの間まで言葉も話せなかった子がもう小学生になると思うと、楽しみです(*´v`)



久しぶりに18-43で関東にいき時間を気にすることなくいけました。



今月も無事故無違反で無事に過ごす事ができました(^w^)

特に報告できるような事がなかったなので、来月はええ事報告できるようにするぜえい！！



孫が遊びに来た時 お昼ご飯にハンバーグを作りました。「ゆみちゃんこのハンバーグおいしいなあ~たれが特においしいわ(^-^)」って言うてくれました。そこはソースって言うてほしいとこやけどな(*^^*)♪

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお祈いします！